

# PJSN

## Kemenangan NC-LM di Depan Mata, Warga Kota Solok Diminta Lawan Intimidasi dan Politik Uang

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.PJSN.OR.ID](http://KOTASOLOK.PJSN.OR.ID)

Nov 23, 2024 - 10:02



*Simpatik dan Antusiasme Warga Warnai Kampanye di Simpang Limo Laing, Jalan Lingkar Utara bakal Dituntaskan*

**SOLOK** – Hujan yang mengguyur kawasan **Simpang Limo Laing-Nan Balimo, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok**, Jumat malam, 22 November 2024, tidak menyurutkan semangat masyarakat untuk menghadiri kampanye pasangan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Solok nomor urut 1, **H. Nofi Candra, SE**, dan **Leo Murphy, SH, MH**.

Warga dari Kelurahan Nan Balimo dan Laing berkumpul mendukung pasangan yang populer dengan singkatan **NC-LM** ini. Kampanye ini dihadiri langsung oleh Paslon Nofi Candra dan Leo Murphy, Ketua Tim Pemenangan NC-LM Yutris Can, SE, Anggota DPRD Sumbar Daswippetra Dt Manjinjing Alam, Wakil Ketua DPW NasDem Sumbar Hendri Irawan Dt Tambijo, Ketua DPC Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Kota Solok Fakhria Murpe, Ketua DPD Partai Nasional Demokrat (NasDem) Kota Solok Yoserizal, mantan anggota DPRD Kota Solok, Alferidon Kuntau, H. Dalius, Ketua Sulit Air Sepakat (SAS), Ketua Ikatan Warga Saniang Baka (IWS), para tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat, serta relawan.

Dalam orasinya, **Nofi Candra** mengucapkan terima kasih atas antusiasme warga yang hadir meskipun cuaca kurang mendukung. Ia optimistis kemenangan sudah di depan mata namun mengingatkan tim dan pendukung untuk tetap waspada terhadap segala bentuk intimidasi dan praktik politik uang yang bisa mencederai proses demokrasi.

*"Insyaallah kemenangan sudah dekat. Namun, jangan terlena. Tetap waspada dan lawan segala propaganda dan cara-cara tidak sehat yang dapat menggagalkan perjuangan kita,"* ujar Nofi dengan semangat.

Nofi juga menegaskan komitmennya untuk memajukan ekonomi masyarakat Kota Solok melalui pengembangan sektor perdagangan, jasa, UMKM, serta fokus pada sektor pertanian.

### **Jalan Lingkar Utara dan Program Prioritas**

Cawawako **Leo Murphy** menyoroti pentingnya melanjutkan cita-cita pembangunan yang telah lama diidamkan warga, terutama terkait penuntasan **Jalan Lingkar Utara**. Menurutnya, jalan tersebut memiliki peran strategis dalam membuka akses antarwilayah dan meningkatkan perekonomian lokal.

*"Jalan Lingkar Utara tidak hanya akan mempermudah akses masyarakat Laing, tetapi juga menghubungkan Dharmasraya, Sijunjung, Sawahlunto, hingga Bukittinggi. Ini adalah bagian dari visi kami untuk menjadikan Kota Solok lebih maju dan terkoneksi,"* jelas Leo.

Selain itu, Leo juga memaparkan program unggulan lainnya, seperti seragam sekolah gratis yang akan melibatkan konveksi lokal. Inisiatif ini diharapkan dapat memberdayakan pelaku usaha kecil dan meningkatkan ekonomi masyarakat.

### **Dukungan Tokoh Masyarakat**

Tokoh masyarakat Laing, **Yasril Dt. Panglimo**, menyatakan keyakinannya bahwa pasangan NC-LM mampu menuntaskan proyek Jalan Lingkar Utara yang sudah lama terbengkalai.

*"Akses jalan yang baik membawa banyak manfaat, seperti peningkatan produktivitas, pendapatan, dan konektivitas. NC-LM memiliki visi dan*

*kemampuan untuk mewujudkan itu," ujar Dt. Panglimo.*

Kampanye NC-LM ini tidak hanya menjadi momentum untuk mempertegas visi pembangunan, tetapi juga membangkitkan semangat masyarakat untuk bersama-sama menjaga proses demokrasi yang bersih dan bermartabat. Dengan dukungan kuat dari berbagai elemen masyarakat, pasangan NC-LM optimistis dapat membawa Kota Solok menuju perubahan yang lebih baik.